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18：30点 鐘          

点   鐘   会 長  渡邊孝文 

ソ ン グ   「それでこそロータリー」 

唱   和   「四つのテスト」 

会 長 挨 拶    会 長  渡邊孝文 

幹 事 報 告   幹 事  市原豊彦 

プログラム    

 各委員会報告（細則・内規の見直しについて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん今晩は。小川会員のシーブリーズでの夜間移動

例会です。今日はイレギュラーですけど、これからい

ろいろな例会のやり方があってもよいと思います。

4/16に印西ロータリークラブの 50周年記念式典に参

加してまいりました。どこのクラブも 50周年を迎え 

 

るには山あり谷あり、次の 50周年めざして新たな目

標、会員同士の夢を共有できるかだど思いました。里

山の魅力についての記念講演は、自然を大切にする共

存共栄することを願っている私には大変興味深い話で

した。“北の国から”の吾郎さんの遺言に“自然から

ちょうだいしろ、謙虚に慎ましく生きろ。幸せだけを

見ろ”これから平和な世の中が 50年も 100年も続く

ヒントのような気がします。今日は次年度の活動計画

書に載せるべく、定款と細則の最終説明と意見交換で

す。この機会に会員の忌憚のない意見をお聞かせいた

だき、全員参加で楽しいクラブであるようにしたいと

思います。どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

①例会変更のお知らせ 

・佐原ＲＣ 

  5/ 4（木） 休会（定款第 8条） 

   5/18（木） 振替休会（5/14･15親睦旅行） 

・小見川ＲＣ 

  5/ 3（水） 休会（定款第 8条） 

   5/10（水） 振替休会（5/14･15親睦旅行） 

   5/30（水） 休会（定款第 8条） 

②会報受領クラブ 

・小見川ＲＣ 

③地区「ロータリー財団 100周年記念ﾁｬﾘﾃｨｰｺﾝﾍﾟ」開

催のご案内が届いております。 
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例会報告（平成 29年 4月 20日） 

夜間移動例会 

（シーブリーズ） 



委員会報告 

委嘱状の伝達 

 

冨地区米山記念奨学会委員長より委嘱状の授与 

 奨学生世話クラブ 成田空港南ロータリークラブ 

 カウンセラー   土屋俊夫会員 

  奨 学 生 ： 王 堯玉（ｵｳ ｷﾞｮｳｷﾞｮｸ） 

  奨学期間 ： 2017/01/01～2019/03/31 

  学 校 名 ： 敬愛大学 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇会員増強退会防止委員会 

 

 

 

 

 

 

 

             委員長  冨  一美 

18日火曜日に第２回目のメーキャップを八日市場Ｒ

Ｃで行ないました。前回６名で伺い、今回は３名の予

定でしたが倉石さんの都合が悪く、私と秋葉さんとで

行ってまいりました。秋葉さんには他クラブの違った

雰囲気を味わって頂いたところが良かったなあと思い

ました。前回、上原さんから別のクラブにも行ってみ

たいと言うご要望がございましたので、会長とご相談

致しまして、機会がありましたらまた別のクラブのメ

ーキャップも企画したいと思います。以上で報告を終

わります。 

 

 

◇社会奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

 

             委員長  古西 弘和 

社会奉仕委員会からご連絡いたします。まだ１ヶ月先

ですが５月 18日ＡＥＤ講習会を行いたいと思いま

す。毎年行っている事でございまして、例会終了後、

２時から横芝文化会館にて３時間ほどＡＥＤの講習を

行う予定でございます。来週再来週と休会になります

ので、少し早いのですがご連絡いたします。 

皆様には後日、ＦＡＸ等でご案内申し上げますので、

できるだけ多数の参加をお願いできればと思います。

よろしくお願い致します。 

 

 

◇クラブ研修委員会 

 

 

 

 

 

 

 

             副委員長  鈴木 匡哉 

ＲＩの標準定款改定に伴い、当クラブの細則・内規を

整合するための見直しが必要です。研修委員会は理事

会メンバーの皆様に、それぞれの変更素案をお示しい

たしました。作成にあたっては、推奨ＲＩ細則および

現諸規定に出来るだけ手を加えない様にしています。 

・変更のポイント 



  １．例会は月２回以上開催すれば良いことになり

ました。 

  ２．入会金の徴収がクラブの任意になりました。 

変更が必要なのは、細則第５条第２節と第６条です。 

：新入会員に関する現会員の拒否権行使の方法が分か

りにくかったので、整理して条文を書き換えてみま

した。理事会でご検討下さい。 

 

ニコニコ基金に関する内規の新設をご提案します。 

：古西年度よりニコニコボックスを別管理にすること

になりましたが、現状は最終的に一般会計に合算さ

れています。一般会計と区分して管理し、使途を明

確にし、理事会の決定で使用できる内容になってい

ます。使途については理事会でご検討お願いしま

す。 

 

 

◇米山記念奨学生について 

 

 

 

 

 

 

 

           カウンセラー  土屋 俊夫 

先週の土曜日、指導教官、奨学生、カウンセラーの集

まりがありました。王さんは中国河北省出身です。 

５月第一例会には出席できませんので、只今指導教官

と打ち合せ中です。決定次第ご報告いたしますのでご

協力お願い致します。前回のペンピモンさんの時は、

指導教官は全然来ませんでしたが、今回は王さんの指

導教官とも打ち合せの際、卓話で例会に来て頂くよう

お願いしました。ロータリーについては全く知らなか

った様です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青柳誠君・越川博光君・越川忠君・土屋俊夫君 

冨一美君・前川成吉君・古西弘和君・市原豊彦君 

渡邊孝文君・安藤卓造君・花澤昇一君・上原広嗣君 

鈴木匡哉君・秋葉英昭君 

  …移動例会シーブリーズさんお世話になります 

小川佐内君 

  …当店をご利用いただきありがとうございます 

 

本日計    15,000円 

累 計   652,003円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 

例会日 会員数 出席 

4月 20日 36 23 

 

出席率に用
いる数 ％ 

31 

 

74.19 

 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

ニコニコボックス 


